

La morue

L'année 1990 n'a pas été brillante pour l'industrie de la pêche. Même la morue n'a pas été épargnée et pourtant elle a toujours été un met apprécié. La morue était chère et très demandée quand son approvisionnement était plus bas que d'habitude. Parfois, on lui a substitué le lieu jaune ou le merlan. La morue continue à être un poisson très prisé mais le marché devrait rester stationnaire pour cette espèce. Les espèces originaires de l'océan Pacifique se sont introduites de plus en plus sur le marché et les pronostiques futurs sont très encourageants, car les réserves sont abondantes et les prix sont avantageux. La morue de l'Alaska est aussi sur le marché et elle se vend facilement, alors que les quantités canadiennes sont limitées.

Le crabe

En 1991, l'industrie a développé sur une grande échelle les crabes entiers, les boîtes "combo" et les assortiments. Par conséquent, la chair de crabe décortiquée est plus difficile à obtenir. Malgré une production importante, il peut y avoir une pénurie de chair de crabe au Fulton Fish Market.

L'emballage usuel est de 6/5 ou de 10/5 blocs. Le prix courant de la chair de crabe varie entre 6,50 et 6,75 dollars la livre. Le produit coréen était de 3 à 3,50 dollars la livre, mais il a rattrapé le prix du produit canadien. La consommation de surimi a augmenté au détriment de la chair de crabe. Cependant, l'article authentique sera toujours très apprécié et dans l'avenir le crabe canadien devrait se vendre très bien dans le marché.

Les poissons plats (carrelet, sole)

Le marché pour cette espèce était en déclin durant la dernière saison. Les prix étaient élevés et la pêche abondante. Les filets de carrelet et de sole sont si petits que l'industrie s'inquiète sur le futur de cette ressource. À un moment, les filets coûtaient jusqu'à 7,50 dollars la livre mais le prix varie généralement entre 3,50 et 4,50 la livre.

Le poisson salé

Le problème principal de cette catégorie est l'approvisionnement. La demande pour la morue salée est grande et les européens ont apparemment acheté les réserves de poisson salé en vert. C'est pourquoi la hausse des prix du poisson salé a pris des proportions exagérées. Malheureusement, la pénurie surtout des gros poissons a eu des conséquences désastreuses pour le marché. Le marché maintiendra ces problèmes afférents à un approvisionnement appauvri et aux prix élevés.

Les pétoncles

Les prédictions sont bonnes pour ce produit et il sera disponible en abondance. La capture des pétoncles était fort satisfaisante l'année dernière. Selon le Service de la pêche marine national, elle s'élevait à 73 613 tonnes jusqu'au mois de septembre, comparée à 55 819 tonnes durant la même période en 1988. Pourtant, les pétoncles canadiennes semblent avoir perdu du terrain sur le marché local. Le produit national américain est moins cher; souvent la différence peut aller jusqu'à 75 centimes par livre. Aussi la qualité n'est plus la même. Plusieurs fournisseurs américains sont soupçonnés d'ajouter du tripolyphosphate de sodium au produit pour en augmenter le poids mais ce procédé ne semble pas écarter le consommateur. On dit que le compte de 20/30 est très demandé sur ce marché. La pétoncle canadienne est plus petite et donne un compte de 30/40 et 40/50. Les pétoncles de New Bedford se vendent actuellement à 3,50 et 3,60 dollars la livre, livrées à New-York.

Pour tout renseignement sur la région en général et les agents, les courtiers et les distributeurs, prière de contacter:

M. Richard Campanale
Agent commercial
Consulat général du Canada
1251 Avenue of the Americas
New York NY 10020 - 1175
United States
(212) 768-2400
(212) 768-2440